



La abogacía prefiere Microsoft Teams como software para integrar a sus equipos

La pandemia y la consiguiente adaptación de la realidad laboral al marco del teletrabajo ha obligado a los bufetes de abogados a emprender una búsqueda de las mejores herramientas digitales para optimizar sus procesos y agilizar sus tareas. En este contexto, parece que *Microsoft Teams*, el *software* del gigante norteamericano fundado por **Bill Gates**, ha copado primordialmente los espacios en el sector jurídico-legal.

Un [estudio publicado por la consultora Briefing Legal](#) en marzo del pasado año 2021, pone de manifiesto el predominio en el uso de esta herramienta informática por parte de los despachos de abogados. Para la elaboración del informe, fueron consultados los **responsables de las principales firmas internacionales** como Pinsent Masons, Kennedys, Nelson Mullins, Norton Rose Fulbright, DWF o Irwin Mitchell.

El éxito de Teams reside en que ha sido capaz de adaptarse con solvencia a las necesidades de integración de equipos desde la distancia, algo esencial para el sector jurídico-legal.

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |